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開   会 高橋事

務局長 

 皆さんおはようございます。全員お揃いになられましたので、只今より

令和４年度 第９回日南町農業委員会総会を開催いたします。 

 開会にあたりまして、梅林会長よりご挨拶を頂戴いたします。 

挨   拶 議 長  皆さんおはようございます。一昨日は県内研修での智頭町視察研修ご苦

労様でした。 

 智頭町は、日南町と比べ人口は 2,000 人多く、6,466 人、高齢化率は

44.3％、耕地面積は 550ha、日南町は 1,500haで、農業委員は 14名、推進

委員は 4 名です。農業生産額は 2 億 7,000 万円とパンフレットにありまし

た。日南町は、この数字は令和 3 年度末の数字ですが、米価下落で減少し

ましたので、米は約 6 億 7,000 万円。令和 2 年より 1 億 4,000 万円減少、

そのため農業委員会で中村町長に農家支援のお願い、協議を重ねて 10a 当

たり 4,000円の支援が実現しました 

 トマト 1 億 8,000 万円、白ネギ 3,500 万円、ピーマン 3,100 万円、その

他、小牛、シイタケ、その他野菜等含めて約 10億円が日南町のとなってい

ます。 

 農家戸数は智頭町 657 戸、日南町 652 戸です。認定農業者数は智頭町 7

名、日南町 35名。農地の集積率は智頭町 9.5％、日南町は 38.5％となって

います。今後農家の高齢化でますます離農、農地を手放したいという人が

増えてくることが予想されますので、土地利用型の担い手の育成が求めら

れてくると考えられます。 

 以上を申し上げまして、第９回 日南町農業委員会総会を開催いたしま

す。 

議事録署名

委員選任 

議 長 日南町農業委員会会議規則第３０条の規定により、議長が指名するとし、

4番 嶋川農業委員、5番 加藤農業委員を指名した。 

報告第１号 議 長  続いて報告事項に移ります。報告第１号 利用権設定に係る軽微な変更

について事務局お願いします。 

主 事  報告第１号 利用権設定に係る軽微な変更についてです。 

番号 1、利用権設定する者が△△の○○○さん、利用権の設定を受ける者

が鳥取県農業農村担い手育成機構、変更の理由は権利者の住所変更という

ことで、△△県に引っ越されたため変更となりました。 

 番号 2、利用権を設定する者が○○○さん、利用権の設定を受けるものが

鳥取県農業農村担い手育成機構、変更の理由は権利移転に伴う権利者の変

更ということで、○○○さんがお亡くなりになられましたので、△△県△

△市の○○○さんに変更となります。 

 番号 3、利用権を設定する者が△△の○○○さん、鳥取県農業農村担い手

育成機構を通じて農事組合法人□□□が耕作されている農地ですが、小作

料の変更ということで、使用貸借から水張反当◇◇◇円に変更されます。 

 番号 4、利用権を設定する者が△△の○○○さん、鳥取県農業農村担い手

育成機構を通じて株式会社□□□が耕作されている農地ですが、小作料の

変更ということで、水張反当◇◇◇円から全体で◇◇◇円に変更されます。 



 番号 5、利用権を設定する者が△△の○○○さん、鳥取県農業農村担い手

育成機構を通じて株式会社□□□が耕作されている農地ですが、小作料の

変更ということで、水張反当◇◇◇円から全体で◇◇◇円に変更されます。 

 番号 6、利用権を設定する者が、△△市△△町の○○○さん、鳥取県農業

農村担い手育成機構を通じて株式会社□□□が耕作されている農地です

が、小作料の変更ということで、水張反当◇◇◇円から全体で◇◇◇円に

変更されます。以上です。 

議 長  報告第１号についてご質問、ご意見がございますか。無いようですので

次に移ります。 

報告第２号 議 長 報告第２号 基盤整備事業に係る一時利用地指定について事務局お願い

します。 

主 事  報告第２号 基盤整備事業に係る一時利用地指定についてです。 

△△と△△地区で基盤整備が行われ、県から一時利用地指定について報告

がありました。一筆ずつ読み上げることは致しませんので、お読み取りい

ただけたらと思います。以上です。 

議 長 報告第２号についてご質問、ご意見がございますか。無いようですので

報告事項を終わります。 

議   事 議 長  続いて議事に移ります。事務局からは案件がないようですので、次に移

ります。 

協   議 議 長 続いて協議事項に移ります。事務局からは案件がないようですが、皆さ

んから案件がありますでしょうか。無いようですので次に移ります。 

そ の 他 

 

議 長 その他事務局お願いします。 

高橋事

務局長 

総会終了後、農地部会を開催させていただきたいと思います。案件は△

△地域の非農地の案件です。併せて、農年部会を開催させていただきます。

農業者年金の加入促進ということで、協議をさせていただきたいと思いま

す。 

次回総会は、令和４年１２月９日（金）１４時３０分から防災会議室で開

会予定です。よろしくお願いいたします。 

次に、報告になりますが、１２月７日（水）広島県神石高原町の農業委員

会から日南町農業委員会に視察に来られるということで調整を進めており

ます。視察研修の内容ですが、多里地域で進めております「まるっと中間管

理方式 」についてということで神石高原町から視察に来たいということで

お申し出がありました。多里地域で主に活動していただいている糸田川農

業委員に講師を務めていただきながら視察の対応をするということを考え

ております。委員の皆様全員ご出席ということではありませんので、報告

だけさせていただければと思います。 

次に、皆様のお手元に配布しております資料ですが、11月 17日農業委員

会特別研修会の行程表を配布しております。研修に参加される皆様、ご確

認をお願いいたします。 

次に、農業委員会の活動記録簿ですが、記録簿の記載についてわかりに



くい、書きにくいという相談も受けております。今回詳細事項のところに

つきまして、項目を挙げております。記載がしやすいように準備を進めて

おります。皆様の意見を聞きながら内容を変更していきたいと考えており

ますので、事務局にお知らせいただければと思っております。それが整っ

たうえできちんと説明をさせていただきたいと考えております。 

次に、智頭町の研修会で配布しており、本日資料は準備しておりません

が、日南町商工会から消費税インボイス対策セミナーということでお知ら

せをさせていただいております。インボイス制度についてはなかなか馴染

みがないということもあり、理解が進まないということもあり、商工会で

このような会を設けていただいておりますので、参加可能な委員の皆様は

ぜひご出席いただければというご紹介でございます。 

 最後でございますが、日南町長選挙ですが、皆様ご存じのとおり、日南町

町長選挙が今年改選期です。11月 22日告示、11月 27日投開票が行われま

す。現在の動きは既にご承知だと思いますが、その中で、農業委員の皆様に

おかれましては、公の立場ということでございますので、このあたりの選

挙活動につきましては十分注意していただきたいと考えております。以上

です。 

議 長 皆さんからその他ありますでしょうか。 

（9番 福田農業委員挙手）9番 福田農業委員。 

福田農

業委員 

失礼します。事務局に確認とお願いをしたいと思いますが、まず、確認で

すが、来週から移動農地銀行が開催されますが、例年、防災無線等で広報さ

れている気がしますが、自分が聞き逃しているのかもしれませんが、今年

はされていますか。されていないようでしたら、される予定はありますか。 

主 事 移動農地銀行の広報についてですが、週末にかけて告知をさせていただ

きたいと思っております。 

福田農

業委員 

わかりました。週末から告知をされるということで、承知しておきます。 

次に、お願いですが、ホームページの更新についてですが、農業委員会の活

動や「いなほ」、総会の議事録等が 6月ごろから滞っているような気がしま

す。今年事務局が変わっていますが、以前にも梅林会長から指摘をされた

ことがあったと思います。農業委員の活動はなかなか見えにくいところも

ありますので、そういった情報というものをなるべく早めに更新していた

だきたいですし、上げれる情報については随時気を付けながら更新してい

ただきたいと思います。お願いします。 

高橋事

務局長 

 ホームページの更新でございますが、福田職務代理のご指摘のとおり、

更新が遅れております。見直しをして早急に更新していきたいと思います。

申し訳ございませんでした。 

福田農

業委員 

よろしくお願いします。 

議 長 その他ありますでしょうか。 

（3番 木山農業委員挙手）3番 木山農業委員 



木山農

業委員 

 先般、智頭町へ農業委員の研修に行きましたが、前段で糸田川委員が講

師として公演に行かれておるということですが、内容を周知していただく

ことは可能でしょうか。自分も糸田川委員がどのようなお話をされたか気

になりますので、教えていただきたいと思いますが。 

議 長  糸田川委員、資料がありましたが、皆さんに説明をしていただけたらと

思いますが。資料がないようでしたら、後日でもいいです。 

（8番 糸田川委員挙手）8番 糸田川委員。 

糸田川

農業委

員 

 スマホの中には資料がありますが、皆さんに見ていただきながら話をし

たほうがいいと思います。これは農政室の石倉室長と一緒に行っておりま

すので資料は石倉室長が持っておられると思います。その資料を見ながら

のほうがわかりやすいと思いますがどうしましょう。 

議 長  3番 木山委員、資料ができた時点でもよろしいでしょうか。 

木山農

業委員 

 はい。大丈夫です。来月の総会でも構いません。 

 

議 長  では次回の総会に説明をお願いするということで、糸田川委員お願いし

ます。 

閉  会 議 長 その他ありますでしょうか。無いようですので、以上を持ちまして令和

４年度第９回 日南町農業委員会総会を閉会いたします。お疲れさまでし

た。 

 

 上記、会議の次第を記録して、その相違ない事を証明するため署名する。 
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